

# Le Doux Repos se modernise

La résidence d'hébergement temporaire privée pour personnes âgées valides et autonomes subit de nombreuses transformations. La dernière en date concerne la cuisine, qui en avait vraiment besoin.

Une nouvelle étape d'aménagement est franchie à l'EH-PA du Doux Repos. Cette résidence d'hébergement temporaire privée pour personnes âgées valides et autonomes, acquise début avril 2016, a déjà subi de nombreuses transformations et aménagement pour assurer confort et bien-être aux résidents. Guylaine Thomas et sa fille Émilie Vaultot sont les propriétaires gérants de l'établissement qui, actuellement, affiche complet.

« La priorité était en premier lieu de rénover les chambres et sanitaires, ensuite la salle à manger qui est une pièce commune pour les repas et loisirs, tout en installant du double vitrage pour assurer un confort



**Clarté, espace, modernité et fonctionnalité sont les atouts de cette nouvelle cuisine, assurant aux résidents de bons repas concoctés par Émilie.**

thermique et phonique », précise Guylaine Thomas.

Dans la continuité des projets, il était prévu d'aménager une nouvelle cuisine, l'ancienne étant peu fonctionnelle et surtout très vétuste. C'est chose faite depuis fin septembre. Émilie y consacre une

bonne partie de son temps : « C'est maintenant un vrai plaisir de travailler dans cette nouvelle cuisine. Je m'occupe de la préparation des repas, aidé aussi par ma maman, et tout est désormais conçu pour faciliter notre tâche », confie-t-elle.

L'installation, composée de deux

## 3 semaines

« Trois semaines ont été nécessaires pour effectuer ces travaux parfaitement synchronisés par les différents corps de métiers. Au final, nous avons gagné non seulement en modernité, mais aussi en clarté, en agencement et en gain de place avec de nombreux espaces de rangement », explique Guylaine Thomas.

fours, un micro-ondes, deux réfrigérateurs, une large plaque à induction, un lave-vaisselle et de vastes plans de travail, le tout dans une décoration brillante et moderne, donne envie de cuisiner.

« Nous ne regrettons pas d'avoir investi un peu plus de 22 000 € », note Guylaine, qui ajoute : « Nos prochains travaux concerneront l'entrée et le remplacement du monte-escaliers ».